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Kleine Anfrage 3358 
der Abgeordneten Tina Fischer (SPD-Fraktion) 

an die Landesregierung 

Umsetzung des Schallschutzprogramms in der Gemeinde Schönefeld 

Die Flughafengesellschaft FBB berichtet monatlich an die Gemeinsame Obere Luftfahrtbe-
hörde Berlin-Brandenburg über den aktuellen Stand im Schallschutzprogramm BER. Diese 
weisen die Gesamtzahlen der Anspruchsberechtigten und die Gesamtzahlen der entspre-
chend beantragten und bearbeiteten Maßnahmen aus. Für den Umsetzungsstand in den 
jeweiligen Gemeinden werden diese Daten jedoch nicht veröffentlicht.  
 
Ich frage die Landesregierung:   

1. Wie sind die aktuellen Zahlen zum Schallschutzprogramm für die Betroffenen direkt in 
Schönefeld? Bitte führen Sie dabei die entsprechenden Werte analog der Berichter-
stattung der „Monatsberichte Schallschutzprogramm BER“ auf.  

2. Wie groß ist die Anzahl der Anspruchsberechtigten in den Schutz- und Entschädi-
gungsgebieten in der Gemeinde Schönefeld? 

3. Wie ist der Bearbeitungsstand der vorliegenden Anträge im gesamten Tagschutzgebiet 
(inkl. Nachtschutz) und welche Schallschutzmaßnahmen wurden bisher umgesetzt? 

4. Wie ist der Bearbeitungsstand der vorliegenden Anträge im Nachtschutzgebiet (aus-
schließlich Nachtschutz) und welche Schallschutzmaßnahmen wurden bisher umge-
setzt?  

5. Wie ist der Bearbeitungsstand der Entschädigungen um Außenwohnbereich? 

6. Wie ist der Bearbeitungsstand bei den besonderen Einrichtungen? 
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